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Protokoll der Mitgliederversammlung der Ugandahilfe Kagadi e.V.  
am 17.07.2024 in Mauer 

 
Anwesende 10 Mitglieder  
  keine Gäste  

Beginn  19:35 Uhr 
Ende  20:35 Uhr 
 
Top 1: Begrüßung durch die 1. Vorsitzende Caroline Krumholz 
Die 1. Vorsitzende Caroline Krumholz eröffnet die Sitzung und begrüßt die Anwesenden. Sie dankt allen 
für ihr Kommen. 
 
Top 2: Feststellung der ordnungsgemäß einberufenen Mitgliederversammlung  
Es wird festgestellt, dass die Mitgliederversammlung ordnungsgemäß einberufen wurde und 
beschlussfähig ist.  
 
Top 3: Genehmigung des Protokolls der Mitgliederversammlung vom 19.07.2023 
Das Protokoll der Mitgliederversammlung vom 19.07.2023 wurde auf der Internetseite des Vereins im 
Vorfeld zur Verfügung gestellt. Es wurde ohne Gegenstimme und Einwände angenommen.  
 
Top 4: Rechenschaftsbericht 2023 der 1. Vorsitzenden 
Caroline Krumholz berichtet über die Tätigkeiten des Vereins im vergangenen Jahr.  

• Regulärer Schul- und Hostelbetrieb in 2023 nach der Pandemie 
• Erfolgreiche Schulabschlüsse 2022: 

o 9 Schüler/innen der Primary School à 9 Patenschaften Anfang 2023 vermittelt 
o 13 Schüler/innen in der Secondary School 
o Finanzierung von 3 Ausbildungen 

• Erfolgreiche Schulabschlüsse 2023: 
o 9 Schüler/innen der Primary School à 9 Patenschaften Anfang 2024 vermittelt 
o 12 Schüler/innen der Secondary School 
o Finanzierung von 4 Ausbildungen (Stephan berichtet geringes Interesse von 

Schüler/innen) 
• Patenschaften werden durch durch Anja Gebhard und Svenja Steinleiter vermittelt 
• Bericht von Anja Gebhard:  

o Beiträge für Patenschaften wurden im vergangenen Jahr erhöht auf 180 Euro 
Mindestbeitrag und Wunschbetrag 365 Euro 

o Alle neu-vermittelten Paten (Anfang 2024 zahlen mind. 365 Euro – wurde gut 
angenommen (sogar einmal 400, einmal 420) 

o 39 Kinder besuchen aktuell die Secondary School 
• Koordination und Verwaltung der Finanzen vor Ort erfolgt durch engen Austausch mit Father 

Augustine Mirinda und Buchhalterin Teddy Nakimuli 
• Wechsel im Personal: Landarbeiter Mario Matia ersetzt Chombe Paschal im Dezember 2023 
• Austausch mit Father Kizito aus Uganda (Gastpfarrer in Hockenheim im Sommer 2023 und 2024) 

o Initiiert durch Angelika Wassmer 
o Geplanter Besuch bei ihm im Gottesdienst, um Werbung zu machen 
o potenzielles weiteres Standbein in Uganda (Unterstützung als Deutschlehrer und zur 

Vermittlung von Ausbildungen) 
• Keine expliziten Spendenaktionen 2023 
• Silja Schlue ist seit Frühjahr 2023 als Beauftragte für Internet und Social Media aktiv 

o Instagram Account ins Leben gerufen 
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o Aktualisierung der Vereins-Homepage  
• 3-Taegiger Besuch von Silja Im Februar 2023: 

o Herzlicher Empfang durch Kinder und Angestellte auf sauberem und ordentlichem 
Hostelgelände 

o Begeistert durch aufgeschlossene, aktive, musikbegeisterte Kinder 
• Weitere Unterstützung von Bewegung, gesunder Ernährung und Musikbegeisterung 

o Zubereitung von mehr Obst und Gemüse 
o Anschaffung von neuen Bällen & elektrischer Orgel dank Geburtstagsspende unseres 

Mitglieds Fr. Tönnissen  
 
Top 5: Bericht des Kassenwarts Stephan Waßmer: 

• Einnahmen: 38.519,65 € Einnahmen (detaillierte Aufschlüsslung s.u.) 
• Ausgaben: 61.744,12 € (davon 61.220 € für Kagadi) 

o 20.000 € für Kinderversorgung 
o 6.000 € für die Bezahlung der Angestellten 
o 32.000 € für Schulgebühren + Materialien 

§ 10.000 € für Grundschulkinder 
§ 22.000 € für Sec. School 

o Spezielle Patenschaften und Ausgaben: 2.090 € (Ausgaben für Messen vor Ort; 
Unterstützung einer Schülerin mit Vierlingen; Unterstützung eines behinderten Kindes) 

o Ausbildungen: 1.500 € 
• Größere Überweisung im Dezember 2023 für Beginn 2024 (19.900 €) (Start des neuen Schuljahres 

erfordert höhere Ausgaben) 
• Ende 2023 gab es eine Rücklage von 3.201€ in Uganda 
• Insgesamt gab es ein Defizit von 23.224,47 € in 2023 (geringeres Defizit als im Jahr zuvor) 
• Zwei Mitglieder gewonnen, drei Austritte à Werbeaktion notwendig 
• Eindruck von Stephan: Personen bevorzugen Spenden anstatt Mitglied zu werden 
• Ausgaben werden kritisch hinterfragt 
• Vermögensstatus: 57.888,67 (detaillierte Aufschlüsslung s.u.) 
• In Deutschland anfallenden Sachkosten wurden von Vorstandsmitgliedern gespendet 
• Alle Spenden und Zuwendungen werden satzungsgemäß verwendet. Rücklagen diesen dazu das 

Heim aufrecht zu erhalten falls geringere Spenden erhalten werden 
• Ausblick für 2024: Erwartetes Defizit von 30.000 Euro 

o voraussichtliche Ausgaben: 65.000 Euro 
o voraussichtliche Einnahmen: 35.000 Euro 
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Top 6: Bericht der Kassenprüfer Harald Jung und Heinrich Schmitt 
Eine Kassenprüfung hat am 01.07.2024 durch Harald Jung und Heinrich Schmitt stattgefunden. 
Kontobewegungen wurden anhand von Kontoauszügen stichprobenartig geprüft. Die Kassenprüfer 
berichten eine übersichtliche, nachvollziehbare Buchführung. Alle Buchungen waren belegt und eine 
satzungsgemäße Verfügung der Gelder wurde berichtet. Es gibt keine Rückfragen zum 
Kassenprüfungsbericht. Wir danken Stephan Waßmer für die sorgfältige und überaus zeitaufwändige 
Tätigkeit als Kassenwart. 
 
Top 7: Entlastung des Vorstandes 
Der Vorstand wird einstimmig entlastet. 
 
Top 8: Wahlen im Vorstand 
Turnusmäßig zur Wahl stehen: Schatzmeister/in, 2. Beisitzer/in, 2. Kassenprüfer/in 
Ergebnisse der Wahlen: 
• Schatzmeister:in: Stephan Wassmer (einstimmig) 
• 2. Beisitzer:in: Silja Schlue (einstimmig) 
• 2. Kassenprüfer:in: Heinrich Schmitt (einstimmig) 
 
 
Top 9: Aktuelles rund um das Projekt / Ausblick 

• Regelmäßige Aktivitäten auf Instagram und Facebook à Werben von potenziellen Paten und 
Freiwilligen 

• Einholen von Angeboten um Website einmalig neu aufsetzen zu lassen (zur einfacheren, 
praktischeren und sicheren Pflege der Website) 

• Julia Meyer, Masterstudentin im Bereich Marketing und Innovationsmanagement aus Hamburg 
wird das Hostel als Freiwillige für 4 Wochen besuchen (Mitte September bis Mitte Oktober 2024) 

• Vorstellung des Vereins am Max Born Gymnasium am 23.10.2024 à Ziel weitere potenzielle 
Freiwillige zu werben 

• Wechsel im Personal: Köchin Florence kommt für Patricia im Januar 2024 
• Aktiver Austausch mit Fahther Kizito 
• Aktuell besuchen 16 Kinder die P7 Abschlussklasse à Für Anfang 2025 werden 16 Paten gesucht 

 
Top 10: Verschiedenes & Wünsche und Anregungen der Mitglieder  

• Was passiert mit Kindern, die die Schule erfolgreich abgeschlossen haben? 
• Evelyn Görler ist als Vorstandsmitglied im Mai 2024 verstorben (2.Beisitzerin) 
• Beschluss der Mitgliederversammlung: Evelyn wird als Ehrenmitglied aufgenommen 

 
 
 
 
____________________________________________ 
1. Vorsitzende: Caroline Krumholz 
 
 
 
__________________________________ 
Schriftführer: Silja Schlue 


